





### 安倍首相は退陣を ねりま平和行進



7月25日金曜日6時30分、豊玉公園に区内民主団体、労働組合をはじめとした350人が集い、練馬馬場まで開進を続けてきた。

### 日本人が考え作りあげた 憲法を子どもらの未来へ

加藤 忠 西大泉分会



練馬馬場行進は、全国の平和行進に呼応し、練馬独自で開進を続けてきた。

### はじめての原水禁世界大会 被爆者の声

松本 芳武 上石神井分会



7月1日に開議決定された集団的自衛権行使容認撤回！戦争は絶対反対！という言葉を、

対させない安倍首相の退陣など、これまでには178人が参加した。熱意で、アピールをした。

# 八月「平和」への 思いをばせて

私は以前より憲法改悪に反対しています。何故なら、日本の平和が脅かされるからです。

七月一日に安倍内閣は「集団的自衛権行使容認」を閣議決定しました。これは「戦争ができる国」への退廃です。この事を私達国民が許して良い筈がありません。

私には高校生の子が二人います。子供もニュースについて家族と話します。さらに祖父から戦争体験を聞いているので、



運動には誰も反論できなかった。核兵器はもろい。戦争の悲惨さを感じさせます。核兵器は罪のない人を大勢殺します。非人道性を感じている草の根の

### 7・16本部平和共同取材にて 『戦争の終わらせ方』

田山 徳子 石神井分会



明治大学平和教育センター 研究所館長山田朗先生の講演「本土決戦を日本はどう戦おうとしたのか」をテーマに、太平洋戦争における旧日本軍の横暴、暴走を改めて検証し、

### 次世代へのバトン 選挙の大切さを知ってほしい

梶野 光子 関町分会

あれは小学生のときだったと思うから、今から50数年も前の事、音楽の先生が歌を黒板に書いて、私達に教えて下さい、



代内閣もそれを守ってきた。しかし安倍首相は、日本が直接攻撃をされなくて

今年4月よりの憲法平和対策部担当部長を受け、今年4月よりの憲法平和と武力行使は一度もありません。世界に誇れる「憲法九条」があるから平和と何だろう。憲法九条を「戦争放棄を明記し、海外で武力行使を禁止している。戦後69年間、他国の垣根を越えて5月に

イラン陥落。数々の作戦失敗。東条内閣の崩壊。以後米軍は「戦後」のために戦い、日本軍は「決戦」後の出血戦と聞き、ここで終わらせることが出来たらと、心の中で叫びました。1945年3月東京大空襲、8月広島と長崎に原子爆弾投下。8月15日玉音放送で終戦に至る。しかし戦局は1943年4月頃から日米の戦力格差は歴然で、翌年7月サ

断は最も危ういものであつたのか、何とかならなかつたのか、国中が社会の存在に改めて嫌悪感を感じました。政治家の責任のない決断は最も危ういものであつたのか、何とかならなかつたのか、国中が社会の存在に改めて嫌悪感を感じました。

あつてはならないという思いを強く持ちました。戦後70年、焼土となつたこの国をこまめに世襲させ、次世代の若者にバトンタッチし続けなければならない。若者には徴兵制などいうことを止めよう、美しい国が、放射能で汚染されてしまひしと願ひます。

「集団的自衛権を考えると、練馬の会」を充足し、集団的自衛権行使を認め、7月1日閣議決定した。勝手に解釈を変えてはこれこそ「憲法違反」ではないでしょうか。私達の子孫を戦争に行かせるはいけません。練馬支部では、他団体からも皆さんの力で日本の平和を守っていきましよう！

「集団的自衛権を考えると、練馬の会」を充足し、集団的自衛権行使を認め、7月1日閣議決定した。勝手に解釈を変えてはこれこそ「憲法違反」ではないでしょうか。私達の子孫を戦争に行かせるはいけません。練馬支部では、他団体からも皆さんの力で日本の平和を守っていきましよう！

「集団的自衛権を考えると、練馬の会」を充足し、集団的自衛権行使を認め、7月1日閣議決定した。勝手に解釈を変えてはこれこそ「憲法違反」ではないでしょうか。私達の子孫を戦争に行かせるはいけません。練馬支部では、他団体からも皆さんの力で日本の平和を守っていきましよう！

「集団的自衛権を考えると、練馬の会」を充足し、集団的自衛権行使を認め、7月1日閣議決定した。勝手に解釈を変えてはこれこそ「憲法違反」ではないでしょうか。私達の子孫を戦争に行かせるはいけません。練馬支部では、他団体からも皆さんの力で日本の平和を守っていきましよう！

